

CARTA DE FAMILIARES DE DESAPARECIDOS A KURT WALDHEIM

Señor
Kurt Waldheim
Secretario General de la
Organización de las Naciones Unidas
Presente

Respetado señor Waldheim:

Han transcurrido 27 días desde que finalizáramos nuestra huelga de hambre en base al compromiso con traído por el Gobierno de Chile ante las Naciones Unidas y Ud. en particular, de informar sobre la suerte de nuestros familiares detenidos y desaparecidos.

En esta ocasión, queremos reiterar a usted nuestros agradecimientos por vuestra activa comprensión a nuestro problema que es de todos. Ud. comprende que cada día que pasa es un día de angustia, de incertidumbre del ser querido. Nuestra participación en la huelga de hambre ha reafirmado que era un camino justo. Todo sacrificio de nuestras personas está justificado para obtener una respuesta veraz y definitiva sobre la situación de los desaparecidos. Como han dicho algunos abogados, y como es el pensamiento de miles y miles de personas en Chile y en el mundo, este es el más grave problema moral de nuestra patria y no queremos quedar sin respuesta. Pedimos a Ud., hoy día, que adopte y acelere todas las medidas conducentes a obtener la respuesta del Gobierno de Chile.

No queremos más desapariciones, más muertos, más familias destrozadas. Tenga Ud. la seguridad que ese es el pensamiento de la mayoría absoluta de los hombres respetuosos de la dignidad humana.

Nosotros confiamos, por lo demás, en que ésta es su propia convicción. Seguiremos haciendo todo lo que esté a nuestro alcance, no importa cuanto riesgo entrañe, para aclarar esta situación.

Lo peor que nos puede pasar es que no fuéramos capaces de responder por nuestros hijos, que no fuéramos capaces de agotar las posibilidades de acciones en resguardo de la vida de los desaparecidos, de la vida y dignidad humana.

Reciba, por último, señor Secretario General un presente que hemos querido hacerle los participantes en esta huelga de hambre. No tiene más que valor sentimental. No vale más que por representar a la vez lo que es el dolor y la esperanza de nuestro pueblo. Esta esperanza es hoy, por cientos de miles de estos trabajadores de Chile, pero también por Ud.

Firman las siguientes personas, por los desaparecidos que se indica:

Ana Altamirano, firma por Juan Janelli
Ernestina Alvarado, y Nadia Rosa Mena Alvarado, esposa de Luis Emilio Recabarren (que se encontraba embarazada).
Vilma Antoine por Horacio Cepeda

Maria Araya Flores por Bernardo Araya y Maria Olga Flores
Raquel Ardiles Padillo por Víctor Cárdenas
Irma Arellano Hurtado por Armando Portilla Portilla
Mercedes Arévalo Pantoja por Miguel Nazar Quiroz
Caupolicán Cruz Díaz por Lisandro Cruz Díaz
Edith Díaz Bahamondes por Fernando Navarro Allende
Cecilia Escobar Cepeda por Elisa Escobar Cepeda
Cecilia Escobar Cepeda por Julio Roberto Vega Vega
Ninfa Espinoza Fernandez por Eliana Espinoza Fernández
Josefina Gajardo Silva por Luis Emilio Maturana González
Irene Godoy Godoy por Humberto Fuentes Rodríguez
Ana González por Manuel Segundo Recabarren Rojas
" " " Manuel Guillermo Recabarren González
" " " Luis Emilio Recabarren González
Norma A, González por Carlos Alberto Carrasco Matus
Maria Estela Ortíz por Juan Fernando Ortíz Letelier
Luisa Ortíz Rojas por " " " "
Adriana Pablos por Carlos Contreras Maluje
Isolina Ramírez por Mario Zamorano
Violeta Reyes por José Enrique Corvalan Valencia
Violina Rocco por Mario Jesus Fuica Vega
Max Santelices por Reinalda del Carmen Pereira Plaza, que te
nia 5 meses de embarazo.
Sola Angela Sierra Gutiérrez por Waldo Ulises Pizarro Molina
Maria Tania Toro Bravo por Nicomedes Segundo Toro Bravo
Aminda Traverso por Marcelo Renan Concha Bascuñán
" " " Iván Sergio Insunza Bascuñán
Rosa Vega por Oscar Orlando Ramos Garrido
" " " Oscar Ramos Vivanco
" " " Hugo Ernesto Vivanco Vega
" " " Alicia Herrera Benítez
" " " Nicolás Hugo Vivanco Herrera